



Die Schülerinnen und Schüler ließen sich von den Lehrkräften bedienen.

29.01.2024 00:00 CET

Nikoball in Louisenlund

Ein festlich geschmückter Saal, bestens gelaunte Schülerinnen und Schüler und ein köstliches 3-Gänge-Menü – das waren die Zutaten für ein rundum gelungenes Louisenlunder Niko-Essen, das mit dem Ball für die Oberstufe im Kutterschuppen und im Musiksaal auf dem Hof für die Juniorenstufe einen glamourösen Abschluss hatte. Glamourös war auch das Stichwort für den Nikoball 2023, stand dieser doch unter dem Motto „The Great Gatsby“. Die Schülerinnen trugen entsprechend dem 20er-Jahre-Style schicke Cocktailkleider mit Spagettiträgern und passende Accessoires wie Federboas, lange Handschuhe oder Haarbänder. Auch die Jungs glänzten mit perfekten Outfits. Sie trugen Anzüge und polierte Schuhe. Und die Mitarbeitenden aus Louisenlund trugen alle dazu bei, dass es den Schülerinnen und Schülern an nichts fehlte. Während das Küchenteam die Kürbissuppe, die geschmorte Entenkeule mit Rotkohl und Kartoffelgratin sowie die Bayrische Creme

vorbereitete, servierte Lehrkräfte das Menü an den Tischen, schenken nach und räumten auch wieder akkurat ab. Bei so viel Feierlichkeit durfte dann auch der Nikolaus nicht fehlen. Er dankte allen Schülerinnen und Schülern für ihren Gemeinschaftssinn, der sich in vielen Diensten und Einsätzen Tag für Tag in Louisenlund zeigt. Nikoball, Oktoberfest, das Engagement in den Gremien, wie zum Beispiel im Schülerparlament oder der Schülervertretung, sei vorbildlich.

Louisenlund ist Internat, Ganztagsgymnasium, IB World School sowie Grundschule. Seit 1949 führt die Stiftung Louisenlund junge Menschen zur allgemeinen Hochschulreife und ist heute staatlich anerkanntes Gymnasium. Neben dem Abitur bietet Louisenlund auch einen englischsprachigen Schulabschluss an: das International Baccalaureate Diploma (IB). Der Abschluss ermöglicht Schülern neben dem deutschen auch einen weltweiten Hochschulzugang. Darüber hinaus ist Louisenlund als Round Square Schule weltweit mit über 200 Schulen vernetzt. 2015 hat die Stiftung Louisenlund ihr Bildungsangebot um eine Halbtagsgrundschule für Schüler aus der Region erweitert und ermöglicht somit eine lückenlose Schulbildung von der 1. Klasse bis zur Hochschulreife. Seit 2016 fördert Louisenlund als plus-MINT Talentzentrum begabte MINT-Schülerinnen und Schüler und bietet als erstes Internat Norddeutschlands das spezielle plus-MINT Talentförderprogramm von MINT-Talenten an. Derzeit besuchen knapp 440 Schülerinnen und Schüler Louisenlund. Davon sind 340 Schülerinnen und Schüler intern (Internat) und 100 Schülerinnen und Schüler extern.

Kontaktpersonen



Achim Messerschmidt

Pressekontakt

PR, Öffentlichkeitsarbeit und Marketing

achim.messerschmidt@louisenlund.de

+49(0)4354 999 260